

Jeudi 3 et Samedi 5 Octobre 2019

BLEU et BLANC

Sur papier bleu : un mot qu'on n'aime pas.

Sur papier blanc : un mot qu'on aime.

On mélange, on tire au sort un mot blanc, un mot bleu.

Construire une phrase contenant ces deux mots.

L'affection n'est pas incompatible parfois avec la dureté de certaines de mes paroles. (Alain)

Quand je pense à mon ancienne maison, je n'ai pas de regret, sauf peut-être pour ma véranda si agréable... mais bon, il n'y a pas de quoi en faire une maladie. (Nina)

Sur la table, majestueuse dans son vase, la pivoine au rose éclatant, désapprend à haïr ses congénères de proximité.

Haine ou haïr, des sentiments épouvantables et incompréhensibles face à cette merveille de beauté représentée par cette douce pivoine au pied trempé dans le vase. (Brigitte B.)

La rancune, c'est de l'amour amer. (Marie-Laure)

Pauvre cane ! Le vilain petit canard est parti en mer et il n'est jamais revenu. (Béatrice M)

De belles images de voyage défilent devant mes yeux, mais restent coincés dans mes pensées ces tas d'ordures qui me rongent l'esprit.
(Jacqueline H)

Si vous voulez oublier vos ennuis ... mangez du chocolat !! (Christiane D.)

Mr Ernest est chafouin, il voulait tondre sa pelouse et il pleut...

Toujours chafouin, le gardien de square surveille ceux qui marchent sur la pelouse...

Pelouse ou gravier, le choix rend Mr Ernest chafouin... (Martine R.)

L'amitié nous grandit
La colère nous rend petit.

(Dominique)

La résilience, je sais pas c'est quoi d'abord, et pis dans la psychologie, je sais pas ya quoi, alors j'y vais pas ! (Marie-Laure)

Ce matin en allant cueillir des coquelicots j'ai aperçu une vipère qui crachait son venin. (Christiane B.)

Derrière la façade de cet arrogant, peut-on construire une passerelle pour l'atteindre et effacer cet air qui le rend si difficile d'accès ? (Janine)

Quand on était enfant, on apprenait à l'école que le mot le plus long de la langue française est « anticonstitutionnellement ». On ne savait pas trop ce que cela voulait dire, mais on était fier de poser la question à nos parents : « c'est quoi le mot le plus long de la langue française ? » C'était le bonheur.
(Philippe)